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Reflexao~

‘‘Agora, pois, ó Israel, que é que o SENHOR 
teu Deus pede de ti, senão que temas o 
SENHOR teu Deus, que andes em todos os 
seus caminhos, e o ames, e sirvas ao 
SENHOR teu Deus com todo o teu coração e 
com toda a tua alma’’

Refletindo: Dia após dia somos levados a fazer 
muitas coisas e ocupar todo o nosso tempo com 
várias atividades. Muitas são as opções ofereci-
das e a cada dia temos de escolher a quem ou a 
que iremos nos dedicar. A opção de Deus ainda é 
a mesma, com os mesmos requisitos e com a 
mesma condição: exclusividade. Amá-lo com 
todo nosso coração, alma e força exige que ele 
seja o único a quem dedicaremos absolutamente 
tudo o que somos e o que há em nós, todo o nosso 
vigor, toda a nossa energia, toda a nossa excelên-
cia… Não há parcialidade!
Oração: Senhor Deus quero me dedicar, me 
apegar mais ao Senhor, ter mais intimidade 
contigo, estar mais próximo, ser mais semelhante 
ao Senhor. As coisas deste mundo são passagei-
ras, mas as razões que eu tenho para viver, são 
eternas. Ajuda-me a permanecer longe de toda 
carnalidade, de todo envolvimento com as coisas 
deste mundo. Eu oro em nome de Jesus. Amém.

de
Momento 

Deuteronômio 10:12

Governador Casagrande se 
reúne com vice-presidente 
eleito em Brasília

O governador do 
Espírito Santo, Rena-
to Casagrande, parti-
cipou, na manhã de 
quinta-feira (15), da 
primeira reunião de 
trabalho com o vice-
presidente da Repúbli-
ca e le i to, Geraldo 
Alckmin. O encontro 
foi realizado no Cen-
tro Cultural do Banco 
do Brasil (CCBB) em 
Brasília (DF), que abri-
ga a equipe de transi-
ção do Governo Fede-
ral. Na pauta, Casa-
grande tratou das agen-
das de interesse do 
Espírito Santo, em es-
pecial, na área de in-
fraestrutura.

“Foi uma boa reu-
n i ã o  c o m  o  v i c e -
presidente eleito, em 
que coloquei as pautas 
de interesse do Espíri-
to Santo, assim como 
as necessidades do nos-
so Estado. Também 
coloquei o nosso go-
verno à disposição da 
União para ajudar no 
desenvolvimento do 
País. Nosso desejo é 
trabalhar em parceria 

em todas as áreas”, 
afirmou Casagrande.

Entre os itens des-
tacados na reunião, o 
governador falou so-
bre a situação das BRs 

que cruzam o Espírito 
Santo, principalmen-
te, sobre as tratativas 
em torno da concessão 
da BR-101, a duplica-
ção da BR-262 e me-

lhorias na BR-259, 
além das obras de exe-
cução do Contorno do 
Mestre Álvaro e a mo-
dernização de portos e 
ferrovias.

Foto: Divulgação/Governo ES 
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Sicredi chega a Nova Venécia e inaugura 
mais uma agência no noroeste do estado

Na noite de quarta-
feira (14) aconteceu a 
inauguração da quarta 
agência do Sicredi 
Essência no noroeste 
do Espírito Santo na 
cidade de Nova Vené-
cia.

O novo espaço, mo-
derno e acolhedor, es-
tá localizado na Aveni-
da Guanabara, 48 e foi 
projetado para que as-
sociados e a população 
local busquem as solu-
ções adequadas para a 
sua vida financeira e 
façam bons negócios.

Já são 120 pessoas 
vivenciando as vanta-
gens de participar de 
uma cooperativa de 
crédito no município, 
mesmo antes da agên-
cia abrir suas portas.

A Sicredi é uma coo-
perativa de crédito que 

oferece todos os pro-
dutos e serviços do 
mercado financeiro, 
para pessoas físicas, 
empresas e agronegó-
cio, que além de fo-
mentar a atuação lo-
cal, atua valorizando 
as características e rea-
lidades das regiões.

Ao falar da inaugu-
ração da quarta agên-
cia no noroeste do 
Espírito Santo, o ge-
rente Frede Santos da 
Cruz destacou que a 
Sicredi Essência chega 
em Nova Venécia para 
somar forças e com 
uma equipe que tem o 

propósito de levar a 
essência cooperativis-
ta para todos.

“Somos a primeira 
instituição financeira 
cooperativa do Brasil, 
temos soluções ade-
quadas a todos e atua-
mos junto as comuni-
dades, levando tam-

bém educação finance-
ira e programas de res-
ponsabilidade social. 
A agência é um espaço 
para todos e nossa equi-
pe está aqui para rece-
bê - lo,  se jam bem-
vindos.”  falou Frede.

“Com a expansão 
para o estado capixaba 

a Sicredi quer contri-
buir com o desenvolvi-
mento do estado e da 
cidade. Por isso, não 
medimos esforços pa-
ra consolidar uma for-
te parceria com toda a 
sociedade, autorida-
des e entidades, temos 
certeza de que vamos 
provocar uma mudan-
ça e vamos juntos cons-
truir uma sociedade 
mais próspera.” desta-
cou o presidente da 
cooperativa José Anto-
nio Severo Menezes.

A íntegra do evento 
de inauguração pode 
ser assistida no Canal 
do Youtube da Sicredi 
E s s ê n c i a  n o  l i n k : 
https://youtu.be/rta9
F2Rjg20

Em todo o estado 
do Espírito Santo já 
são 22 pontos de aten-
dimento e atendem 16 
mil associados.

Em continuidade ao processo de expansão do Sicredi, o estado capixaba recebeu mais uma agência 
da instituição financeira cooperativa que conta com mais 6 milhões de associados e atuação nacional

Receita alerta contribuintes sobre
falsas mensagens na internet

A Receita Federal 
divulgou alerta na quar-
ta-feira (14) sobre novas 
falsas mensagens, circu-
lando na Internet em 
nome da instituição. 
Elas tratam de divergên-
cias no Imposto de Ren-
da da Pessoa Física 
(IRPF) seguida de mul-
ta. A orientação é para o 
contribuinte não abrir 
ou responder as mensa-
gens.

De acordo com a 
instituição, por meio 
dessas mensagens fal-
sas, “quadrilhas especia-

lizadas em crimes pela 
internet podem obter, 
ilegalmente, informa-
ções fiscais, cadastrais e 
financeiras dos contri-
buintes, ou instalam 
programas nos compu-
tadores que captam e 
enviam informações 
pessoais”.

A Receita orienta o 
contribuinte que, caso 
receba alguma comuni-
cação com endereço de 
origem da instituição, o 
procedimento é entrar 
no portal do contribuin-
te (e-CAC), com login e 
senha, e verificar se há 
alguma pendência no 

CPF ou imposto de ren-
da.

Orientações

Não abrir arquivos 
anexados, pois normal-
mente são programas 
executáveis que podem 
causar danos ao compu-
tador ou capturar infor-
mações confidenciais 
do usuário; não acionar 
os links para endereços 
da Internet, mesmo que 
lá esteja escrito o nome 
da RFB, ou mensagens 
como "clique aqui"; e 
excluir imediatamente a 
mensagem.

Agência Brasil

Foto: Marcelo Camargo/Agência Brasil 

Foto: Sicredi Essência
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Reunião com delegação da União Europeia
no Brasil trata sobre mudanças climáticas

O governador do 
Espírito Santo, Renato 
Casagrande, se reuniu, 
na manhã de quinta-
feira (15), com embai-
xadores da União Eu-
ropeia e de países inte-
grantes do bloco, em 
Brasília (DF). A reu-
nião tratou de temas 
importantes na área 
das mudanças climáti-
cas. Casagrande presi-
de o Consórcio Brasil 
Verde, que reúne esta-
dos brasileiros em tor-
no da questão ambien-
tal, além de ser o coor-
denador da coalizão 
Governadores pelo 
Clima, articulada pelo 
Centro Brasil no Cli-
ma (CBC).

“Essa é uma grande 
oportunidade para dis-
cutirmos o Brasil com 
a delegação da União 
Europeia no Brasil. 
Todos estão atentos ao 
que está acontecendo 
no País, não apenas 
em relação às mudan-
ças climáticas, mas 
também na economia 

e na política. Com o 
novo governo, é possí-
vel voltarmos a ter o 
meio ambiente na me-
sa de discussão. Preci-
samos construir pon-
tes para que o clima 
seja mais ameno”, pon-
tuou Casagrande, que 
recentemente partici-
pou da Conferência do 
Clima da Organização 
das Nações Unidas 
(COP 27), no Egito.

O mandatário capi-
xaba falou sobre a ex-
pectativa do País vol-
tar a ser protagonista 
global na defesa do 
meio ambiente. “Te-
mos expectativa que 
possamos avançar em 

várias áreas, como as 
energias renováveis. 
Nós podemos produ-
zir mais hidrogênio 
verde. O Brasil não 
pode abrir mão desse 
debate, que não é so-
mente a proteção do 
planeta, mas também 
uma grande discussão 
econômica. A econo-
mia verde é uma opor-
tunidade e que a gente 
possa ter o retorno des-
ses investimentos”, 
disse.

“A ida do presiden-
te eleito [Luiz Inácio 
Lula da Silva] à COP 
27 é um sinal de que o 
Brasil irá avançar nas 
metas estabelecidas e 

que a gente possa real-
mente colocar em prá-
tica o que discutimos, 
como um fundo para 
que cada país possa 
ajudar para atingirmos 
essas metas. Nós não 

teremos dificuldades 
nas relações internaci-
onais”, projetou o go-
vernador capixaba.

Par ticiparam do 
encontro o embaixa-
dor da União Europe-

ia no Brasil, Ignacio 
Ybáñez , além dos em-
baixadores da França, 
Eslovênia, Portugal, 
Croácia, Finlândia, 
Malta, República Tche-
ca, Espanha, Eslová-
quia, Holanda, Lu-
xemburgo, Itália, Gré-
cia, Irlanda, Chipre, 
Hungria, Bélgica e Po-
lônia. O secretário de 
Estado do Meio Ambi-
ente e Recursos Hídri-
cos, Fabricio Macha-
do, o diretor do CBC, 
Guilherme Syrkis, e o 
articulador do CBC, 
Sérgio Xavier, tam-
bém estiveram presen-
tes.

Clínica de Mamografia de Barra de São Francisco
recebe moderno aparelho portátil de ultrassonografia

A Clínica de Mamo-
grafia de Barra de São Fran-
cisco recebeu, na manhã 
de quinta-feira, 15, um 
moderno aparelho de ul-
trassonografia portátil, que 
irá ajudar na complemen-
tação de diagnósticos de 
câncer de mama.

De acordo com o secre-
tário municipal de Saúde, 
Elcimar de Souza Alves, o 
aparelho, portátil, foi ad-
quirido com recursos pró-
prios e deverá estar em fun-
cionamento na próxima 
semana.

“Agora, vamos aguar-
dar os técnicos para desem-
balarem e montarem os 

equipamentos para que 
possamos atender aos usuá-
rios da clínica”, explicou o 
secretário.

Elcimar disse ainda 
que já existe serviço de 
ultrassonografia no muni-
cípio, pago via Consórcio 
Cim-Noroeste, mas devido 
à grande demanda, a Se-
cretaria Municipal de Saú-
de (SEMUS) investiu na 
compra de um equipamen-
to.

“Os médicos, às vezes, 
precisam de um exame 
complementar para deter-
minar com precisão se há 
nódulos e, se houver, o está-
gio da doença”, explica.

O secretário esclarece 
ainda que o aparelho de 

mamografia deverá ser 
instalado em breve na anti-
ga Casa da Mulher, no cen-
tro da cidade, perto do 
CREAS e da UBS Alvino 
Campos.

“Estamos terminando 
a reforma do imóvel para 
instalarmos o mamógrafo, 
uma sala de teleconsulta e 
também a parte adminis-
trativa da secretária”, in-
forma Alves.

A entrega do aparelho 
de ultrassom contou com a 
presença de diversos verea-
dores da base do prefeito 
Enivaldo dos Anjos.

O vereador  Jadeir 
Brum, por exemplo, desta-
cou que a SEMUS, depois 
que Elcimar assumiu, tem 

se destacado pela velocida-
de da ampliação dos servi-
ços prestados à população.

“O ex-secretário, quan-
do deixou a secretaria, exo-
nerado pelo prefeito Eni-
valdo dos Anjos apostou 
que os serviços iriam dimi-
nuir e a gestão seria um 
fracasso, mas, hoje vemos 
que o Elcimar tem feito um 
trabalho excepcional”, 
elogia.

Os vereadores Leandro 
Ais e Lula Cozer também 
elogiaram a aquisição do 
equipamento e a atual ges-
tão da saúde. “Uma grande 
conquista, principalmente 
para as mulheres de Barra 
de São Francisco”, disse 
Leandro Ais.

Já o vereador Lula Co-
zer, que trabalha no setor 
de saúde, disse que tem 
visto o município avançar 
muito na área, com o tra-
balho de Elcimar. “Esse 
aparelho é mais uma con-
quista da população”, dis-
se.

Sobre o aparelho

O aparelho de ultras-
som portátil GE Logiq é 
para aplicações como abdo-
minal, músculo esqueléti-
co, ginecologia e obstetrí-
cia e urologia.

O ultrassom GE Logiq 
e possui os seguintes mo-
dos de imagens:

Esse aparelho de ultras-

som já vem com parâme-
tros de imagens ajustados, 
mas permite a criação dos 
seus próprios, de acordo 
com a estrutura anatômica 
a ser analisada.

O equipamento para 
ultrassonografia tem um 
botão para ajustes finos 
com apenas um toque, o 
que agilizar o trabalho. 
Alta precisão, sensibilida-
de e facilidade para mani-
pular as imagens armaze-
nadas e fazer comparativos 
com o exame em anda-
mento, com a tela dividida 
com ou sem doppler.

Acompanha o apare-
lho de ultrassom os trans-
dutores linear, convexo, 
endocavitário entre outros.

https://www.pmbsf.es.gov.br/ 

Fotos: Giovani Pagotto/Governo-ES
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Inscrições abertas para vagas 
remanescentes do Projeto Rio Doce Escolar

Estão abertas as ins-
crições para vagas rema-
nescentes para a For-
mação de Educadores 
em Educação Ambien-
tal nas Escolas Capixa-
bas do Rio Doce (muni-
cípios de Baixo Guan-

du, Marilândia, Colati-
na e Linhares). As ins-
crições devem ser feitas 
até o dia 30 de dezem-
bro de 2022. A inscri-
ção pode ser feita atra-
v é s  d o 
https://projetoriodoce
escolar.ifes.edu.br/. 

Podem participar do 

processo seletivo pro-
fessores da Educação 
Básica (municipal, Esta-
dual e Federal), gesto-
res escolares e agentes 
comunitários. Estão 
sendo ofertadas vagas 
para Pós-graduação – 
aperfeiçoamento em 
Metodologias em Edu-

cação Ambiental e Pós-
graduação lato sunsu – 
especialização em Edu-
cação Ambiental Esco-
lar.

O processo seletivo 
é parte integrante do 
Projeto Rio Doce Esco-
lar e pretende formar 
Grupos de Trabalho 

nas Escolas para desen-
volver Projetos de Edu-
cação Ambiental nas 
Escolas Públicas dos 
Municípios Capixabas 
localizados na região 
da bacia do Rio Doce a 
partir de processos for-
mativos envolvidos 
com dois cursos de Pós-

graduação gratuitos.
A ação é uma inicia-

tiva da Secretaria da 
Educação (Sedu), em 
parceria com o Institu-
to Federal de Educa-
ção, Ciência e Tecnolo-
gia do Espírito Santo 
(Ifes) e demais colabo-
radores.

Natal: alunos de escola do Interlagos em Linhares
recebem presentes do Papai Noel dos Correios

O bom velhinho 
desembarcou no Ceim 
Ilidia Rosa de Almei-
da dos Santos, no bair-
ro Interlagos, para en-
tregar os presentes de 
Natal das 256 crianças 
matriculadas na uni-
dade de ensino. Os pre-
sentes foram doados 
pelos padrinhos que 
adotaram as cartinhas 
confeccionadas pelas 
crianças entre 1 e 5 
anos, no projeto “Pa-
pai Noel dos Correi-
os”.

Nas cartinhas as 
crianças expressaram, 
por meio de desenhos, 
seus desejos e sonhos 
para “Papai Noel” e 

sobre o verdadeiro sen-
tido do Natal. A aluna 
Luiza Ortolani Ebert, 
de 5 anos, ficou toda 
empolgada ao receber 
o presente. “Estou mui-
to feliz, porque ganhei 
um presente do Papai 
Noel”, falou a aluna.

O aluno Thalisson 
Lucas de Paula Euzé-
bio, de 5 anos, ficou 
encantado com a pre-
sença do Papai Noel 
na escola. “Ele é mui-
to bonito e fofinho 
com a barbinha. Amei 
ganhar meu presen-
te”, disse.

A diretora Flávia 
Loureiro Giuberti co-
mentou sobre a empol-
gação dos alunos com 
a chegada do Natal na 

escola e agradeceu a 
todos que abraçaram 
essa causa.

“Primeira vez que 
aderimos à campanha 
e para nossa equipe 
tem sido um momento 
muito emocionante. O 
projeto contou com o 
envolvimento de toda 
escola, da comunida-
de linharense, bem 
como dos padrinhos 
que participaram co-
nosco. Em nome da 
escola, agradeço essa 
oportunidade de aben-
çoar as crianças da co-
munidade a qual a es-
cola está inserida”, 
disse a diretora Flávia.

O gerente da Agên-
cia Correios de Linha-
res, Edison Coimbra 

Foresti, acompanhou 
o momento da entrega 
dos presentes. “Este 
momento para nós é 
uma satisfação muito 
grande. Os Correios 
fica responsável pela 

logística e depende-
mos da sociedade para 
apadrinhar as crianças 
e, quando consegui-
mos atingir 100% de-
las ficamos muito feli-
zes”, relatou o geren-

te.
Após a entrega dos 

presentes pelo projeto 
Papai Noel dos Corre-
ios, foi realizada Can-
tata de Natal apresen-
tada pelos alunos.

PML

Fotos: PML

Sedu
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Curso de Aperfeiçoamento em 
Epidemiologia tem aula inaugural

O Instituto Capixa-
ba de Ensino, Pesquisa 
e Inovação em Saúde 
(ICEPi) realizou, na 
segunda-feira (12), a 
aula inaugural do cur-
so de Aperfeiçoamen-
to em Epidemiologia 
Aplicada aos Serviços 
do Sistema Único de 
Saúde (EpiSUS Fun-
damental) para a Qua-
lificação da Rede de 
Vigilância em Saúde.

O evento virtual 
teve  como tema a 
"Integração da Vigi-

lância e Atenção Pri-
mária à Saúde (APS) 
no exercício da Inte-
gralidade" e contou 
com a participação do 
subsecretário de Esta-
do de Vigilância em 
Saúde, Luiz Carlos 
Reblin; do gerente de 
Ensino do ICEPi, Luiz 
Cláudio Oliveira; e da 
doutora em Saúde Pú-
blica e professora do 
Instituto de Saúde Co-
letiva, da Universidade 
Fe d e r a l  d a  B a h i a 
(UFBA), Carmem Tei-
xeira.

“Estamos iniciando 

um curso que tem uma 
grande representação. 
Além de promover a 
formação dos alunos 
que vão atuar direta-
mente nos territórios, 
será também uma qua-
lificação do município 
para intervir direta-
mente. Um dos focos 
da formação é o forta-
lecimento das cidades, 
por meio das secretari-
as municipais de Saú-
de, descentralizando a 
Vigilância Epidemio-
lógica da Secretaria da 
Saúde (Sesa) para as 
regionais de Saúde e 

municípios”, ressaltou 
Reblin.

“O ICEPi foi um 
sonho e hoje é uma rea-
lidade que está presen-
te em diversos progra-
mas da Secretaria da 
Saúde, atuando em 
quase todas as cidades 
do Espírito Santo. Con-
seguimos levar conhe-
cimento para nossos 
profissionais que tra-
balham nos municípi-
os. Por isso, a impor-
tância de criar uma for-
ma de qualificação em 
grande escala, com 
qualidade, atingindo 

todos os municípios e 
melhorando o atendi-
mento da Vigilância 
Epidemiológica”, sali-
entou Oliveira.

Já para a professora 
Carmem Teixeira des-
tacou a iniciativa do 
Espírito Santo de im-
plantar um instituto 
voltado para a pesqui-
sa, a formação e, prin-
cipalmente, para enfa-
tizar a reorganização 
das práticas de vigilân-
cia. “É uma iniciativa 
muito boa e corajosa. 
Quero participar e co-
nhecer o trabalho que 

vocês já estão desen-
volvendo”, disse.

O curso

O curso tem previ-
são para início em jane-
iro e conclusão em ma-
io de 2023. Ao todo, 
foram ofertadas 140 
vagas. A formação é 
realizada pelo Progra-
ma de Qualificação 
das Redes de Vigilân-
c i a  e m  S a ú d e  d o 
ICEPi, em parceria 
com a Subsecretaria de 
Estado de Vigilância 
em Saúde.

Novos conselheiros do Ceas são
empossados em solenidade na Setades

O Conselho Esta-
dual de Assistência 
Social do Espírito San-
to (Ceas-ES), em sole-
nidade realizada na 
quarta-feira (14), deu 
posse aos 20 novos con-
selheiros que aturarão 
no biênio 2022/2024. 
O evento aconteceu no 
auditório da Secretaria 
de Trabalho, Assistên-
cia e Desenvolvimento 
Social (Setades). A pos-
se se deu após a finali-
zação de todo proces-
so eleitoral do conse-
lho, ocorrido durante 
os meses de setembro, 
outubro e novembro.

O Ceas-ES é uma 
instância deliberativa 
de caráter permanente 
e de composição pari-
tária entre o governo e 
a sociedade civil. É 
formado por 20 conse-
lheiros titulares, sendo 
dez representantes do 
poder público e dez da 
sociedade civil, esses 
últimos divididos em 

três segmentos: entida-
des e organização de 
assistência social, re-
presentantes dos traba-
lhadores da rede de 
assistência e os repre-
sentantes dos usuários 
da rede.

O conselho atua na 
definição das priorida-
des das políticas públi-
cas de assistência soci-
al, acompanhando, 
avaliando e fiscalizan-
do os serviços presta-
dos tanto pelos órgãos 
públicos quanto pelas 

entidades não gover-
namentais à popula-
ção usuária. Além dis-
so, o conselho também 
colabora na estrutura-
ção das políticas públi-
ca voltadas à assistên-
cia.

Em sua fala, na 
abertura da solenida-
de, a secretária de Esta-
do de Trabalho, Assis-
tência e Desenvolvi-
mento Social, Cyntia 
Figueira Grillo, deu 
destaque ao caráter do 
processo democrático 

do conselho. “O Ceas é 
um exemplo da dinâ-
mica democrática, do 
republicanismo e da 
luta constante por re-
presentatividade da 
sociedade civil. Acre-
dito que todos aqui 
possam compreender 
a importância de um 
momento como esse, 
em especial após pre-
senciarmos, ao longo 
dos últimos anos, o 
descaso, os desinvesti-
mentos e as tentativas 
de desarticulação da 

participação popular 
na assistência, por par-
te do governo federal. 
É, apesar disso, nosso 
estado resistiu! Espe-
ramos que os próxi-
mos anos os valores 
democráticos e rele-
vância da assistência 
sejam mais uma vez 
fortalecidos”, disse a 
secretária.

O novo presidente 
do Ceas, Carlos Ajur 
Cardoso Costa, tam-
bém frisou o valor re-
presentativo do conse-

lho e apontou o Espíri-
to Santo como modelo 
para o restante do país. 
“O Espírito Santo tem 
dado o exemplo para o 
Brasil no que diz respe-
ito ao funcionamento 
do controle social. O 
conselho, como propo-
sitor e parceiro do Esta-
do, tem cumprindo 
muito bem sua função, 
buscando fortalecer a 
gestão em benefício da 
população mais vulne-
rável de nosso Esta-
do”.

Setades

Foto: Divulgação/Setades  
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Polícia Civil realiza doação de 30 
computadores para a APAE de Colatina

Na manhã de quinta-
feira (15), a Polícia Civil 
d o  E s p í r i t o  S a n t o 
(PCES) realizou a doa-
ção de 30 computadores 
para a Associação de 
Pais  e  Amigos  dos 
Excepcionais (APAE), 
do município de Colati-
na. A entrega aconteceu 
na sede da Chefatura de 
Polícia, em Vitória, e 
contou com a presença 
do delegado-geral, José 
Darcy Arruda, do presi-
dente da APAE de Cola-
tina, Eval Galazi, e o 
diretor Emilio Consete 
de Medeiros.

A doação dos equi-
pamentos visa a ampliar 

e proporcionar um me-
lhor atendimento aos 
usuários da APAE, bus-
cando viabilizar melho-
res condições de traba-
lho para equipe técnica, 
disponibilizando mate-
rial necessário e de gran-
de relevância para a rea-
lização de atividades e 
ações relativas aos servi-
ços ofertados, melho-
rando a oferta para ex-
pansão de um laborató-
rio de informática, pro-
movendo acessibilidade 
à internet, bem como 
outras utilidades.

Segundo o delegado-
geral da PCES, José 
Darcy Arruda, a Polícia 
Civil sempre recebe soli-
citações de instituições 

que necessitam de ajuda 
para continuar suas ati-
vidades.

“Obedecendo toda a 
burocracia, a PCES se 
esforça para cumprir sua 
responsabilidade social. 
Graças aos investimen-
tos do Governo do Esta-
do, estamos renovando 
nosso parque tecnológi-
co e os equipamentos 
que estão em condição 
de uso e que não seriam 
mais utilizadas, temos 
trabalhado para contri-
buir com essas entida-
des sem fins lucrativos, 
que tanto ajudam a soci-
edade capixaba como é 
o caso da APAE”, con-
cluiu Arruda.

A formalização do 

contrato de doação dos 
30 microcomputadores, 
celebrado entre a APAE 
e PCES, totalizando R$ 

12. 237,40, foi realizada 
conforme laudo de ava-
l i a ç ã o  d e  b e m  n º 
06/2022, devidamente 

autorizada pela Procu-
radoria Geral do Estado 
(PGE) e atende ao inte-
resse público.

Atletas capixabas vão competir no 
maior torneio de futevôlei do Brasil

As atletas capixabas 
Lane Matos e Rayane 
Servare, contempladas 
na categoria nacional do 
programa Bolsa Atleta, 
da Secretaria de Esportes 
e Lazer (Sesport), vão 
disputar a etapa final do 
Circuito Team Águia 

Footvolley (TAFC), prin-
cipal torneio de futevôlei 
do Brasil que será realiza-
do na Barra da Tijuca, no 
Rio de Janeiro. O evento 
acontece neste sábado 
(17), a partir das 9 horas, 
e contará com as melho-
res jogadoras da modali-
dade.

Esta é a última etapa 

do torneio e uma oportu-
nidade para as atletas se 
consolidarem como líde-
res do ranking nacional 
de futevôlei. A jogadora 
Lane Matos falou sobre 
as expectativas para a 
competição e a impor-
tância do programa para 
a carreira dela no espor-
te.

“A minha expectativa 
é de conseguir chegar à 
final e terminar o ano 
como campeãs do circui-
to. O Bolsa Atleta tem 
sido muito importante 
para mim, porque cola-
bora com os treinos e a 
nutrição, e agora estou 
muito feliz que a minha 
parceira também foi con-
templada pelo programa 
e vai ser muito melhor, 
porque será um benefício 
para a dupla”, disse Lane 
Matos.

Nas edições anterio-
res do Circuito Team 
Águia Footvolley, a du-
pla obteve bons resulta-
dos. Foram campeãs na 
primeira e quarta etapa, 
enquanto na segunda e 
terceira etapa ficaram em 
segundo lugar no TAFC. 
Até o momento, as duas 
atletas lideram o ranking 
com 6.400 pontos.

Além dessas conquis-
tas, Lane Matos também 
acumula oito títulos de 

campeã brasileira na mo-
dalidade e, ainda este 
ano, participou do cam-
peonato World Challen-
ge, realizado em setem-
bro na Áustria, e trouxe a 
medalha de ouro para o 
Estado.

Bolsa Atleta

O programa Bolsa 
Atleta tem como objetivo 
principal beneficiar atle-
tas e paratletas de alto 
rendimento com o auxí-
lio financeiro mensal que 
deve ser utilizado para 
manutenção dos resulta-
dos obtidos e da carreira 
esportiva do atleta no ano 
de recebimento do bene-
fício. O recurso financei-
ro mensal ofertado aos 
atletas deve ser utilizado 
para cobrir gastos com 
alimentação, assistência 
médica, odontológica, 
psicológica, nutricional e 
fisioterápica, medica-
mentos, suplementos 

alimentares, transporte 
urbano ou para participar 
de treinamentos e com-
petições, aquisição de 
material esportivo, vesti-
menta, pagamentos de 
técnicos e pagamento de 
mensalidades de acade-
mia de ginástica creden-
ciada pelo Conselho Regi-
onal de Educação Física.

O edital de 2022 do 
Bolsa Atleta novamente 
foi dividido em quatro 
categorias. O benefício 
mensal repassado aos 
contemplados acontece-
rá da seguinte forma: R$ 
500 (categoria estudan-
til), R$ 1.500 (categoria 
nacional), R$ 2 mil (cate-
goria internacional) e R$ 
4 mil (categoria olímpi-
co). No edital atual, a 
Sesport ofertará 191 bol-
sas, um recorde na histó-
ria do programa, e 40 
bolsas a mais que no edi-
tal anterior, com um in-
vestimento de cerca de 
R$ 3 milhões.

Foto: Divulgação/Sesport 

Foto: Divulgação/PCES  
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RESULTADO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 

000028/2022 - PROCESSO Nº 002229/2022  
A Prefeitura Municipal de Vila Valério/ES, torna público o 
resultado do referido Pregão Presencial. OBJETO: Registro de 
Preços objetivando a contratação de serviços de ARBITRAGEM 
para realização de campeonatos e eventos que vierem a ser 
realizados pela secretaria de Cultura, Turismo, Esporte e Lazer, 
no município de Vila Valério/ES.
CÓDIGO CIDADES TCE/ES: 2022.075E0700001.01.0014
 EMPRESA VENCEDORA A TER OS SEUS PREÇOS 
REGISTRADOS: ANDERSON JUNIOR MARCARINI ME no lote 1 
no valor total de R$ 304.500,00. HOMOLOGAÇÃO: Em 14 de 
dezembro de 2022. MAIORES INFORMAÇÕES: TEL. (027) 
3728-1000.
Vila Valério/ES, 15 de dezembro de 2022. 

JAIME JULIÃO VIEIRA 
Pregoeiro Oficial/PM ViVa

PREFEITURA MUNICIPAL
DE VILA VALÉRIO

RESULTADO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 

000031/2022 - PROCESSO Nº 
002158/2022  

A Prefeitura Municipal de Vila Valério/ES, 
torna público o resultado do referido 
Pregão Presencial. OBJETO: Aquisição de 
01 (um) veículo novo caminhão baú para 
ser utilizado como meio de transporte ao 
serviço prestado pela Secretaria e todos 
os projetos, eventos e programas da 
Secretaria Municipal de Educação. 
C Ó D I G O  C I D A D E S  T C E / E S :  
2022.075E0500009.01.0008
E M P R E S A  V E N C E D O R A :  V C S  
IMPLEMENTOS E VEÍCULOS LTDA no lote 
1 no valor total de R$ 365.000,00. 
HOMOLOGAÇÃO: Em 15 de dezembro de 
2022.
MAIORES INFORMAÇÕES: TEL. (027) 
3728-1000.
Vila Valério/ES, 15 de dezembro de 2022. 

JAIME JULIÃO VIEIRA 
Pregoeiro Oficial/PM ViVa

PREFEITURA MUNICIPAL
DE VILA VALÉRIO

AVISO DE LICITAÇÃO 
1ª RETIFICAÇÃO DO EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL 

Nº 000033/2022 
O Município de VILA VALÉRIO/ES, torna pública a 1ª 
RETIFICAÇÃO  do edital de Pregão Presencial nº 000033/2022 
- PROCESSO Nº 001142/2022. Objeto: Contratação de 
Empresa para Prestação de Serviço Especializada em 
RECEBER, ARMAZENAR E TRANSPORTAR LIXO (resíduos 
sólidos urbanos), de acordo com as especificações, 
quantitativos e condições relacionados no Termo de 
Referência.
CÓDIGO CIDADES TCE/ES: 2022.075E0700001.01.0017 

FICA RETIFICADO: O Capítulo XIII do Edital, o Item 5 do Anexo 
2 – Termo de Referência e a Cláusula Nona do Anexo 7 – Minuta 
do Contrato, do Edital. 
Todas as demais cláusulas e exigências permanecem 
inalteradas.
Os autos do processo estão com vista franqueada aos 
interessados.
O  e d i t a l  r e t i f i c a d o  s e  e n c o n t r a  n o  s i t e :  
www.vilavalerio.es.gov.br>.
Vila Valério, 15 de dezembro de 2022

JAIME JULIÃO VIEIRA 
Pregoeiro Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL
DE VILA VALÉRIO

http://www.sicredi.com.br/coop/
http://www.sicredi.com.br/coop/
http://www.sicredi.com.br/coop/
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